

De nombreux enfants ont fréquenté au mois d'août comme en juillet le Centre de Loisirs de Tomblaine.

Et ce vendredi la traditionnelle fête avant de se quitter avait lieu.

Tout était réuni pour que la fête soit réussie : le beau temps, beaucoup de parents et de la bonne humeur avec des jeux d'eau pour les enfants, jeux d'eau auxquels parfois des adultes se sont même essayés. Les élus municipaux étaient présents, comme toujours.

En août la direction du Centre était assurée par Patou Herman et son adjoint Kevin.

La fréquentation importante de ce Centre de Loisirs, dans un cadre remarquable, démontre combien parents et enfants l'apprécient.



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 25 août 2017 20:38

